

# **ANALISIS MANAJEMEN SUMBER DAYA MANUSIA PADA PT. INTI MENGGUNAKAN METODE COBIT 5**

TUGAS AKHIR

Diajukan untuk Memenuhi Persyaratan Akademik dalam  
Menyelesaikan Pendidikan pada Program Studi  
S1 Sistem Informasi Universitas Kristen Maranatha

Oleh

**Veronica Intan Maharani**

**1373005**



**PROGRAM STUDI S1 SISTEM INFORMASI  
FAKULTAS TEKNOLOGI INFORMASI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG**

**2016**

## PRAKATA

Puji syukur kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah memberi kepandaian, hikmat serta kesehatan untuk menyelesaikan karya ilmiah ini. Karya ilmiah ini diajukan sebagai persyaratan menyelesaikan studi S1 Sistem Informasi di Universitas Kristen Maranatha. Dengan mengangkat tema besar control dan audit, karya ilmiah ini diajukan dengan judul “Analisis Manajemen Sumber Daya Manusia Di PT. INTI Dengan Menggunakan Metode COBIT 5”.

Terima kasih kepada ibu Saron. K. Yefta, S.Kom., M.T., sebagai pembimbing yang telah memberikan pengarahan dan masukan selama karya ilmiah ini dikerjakan. Tak lupa terima kasih kepada bapak Yuliatno Rawosi dengan segenap tim divisi IT dan Umum di PT. INTI yang telah banyak membantu karya ilmiah ini selesai tepat pada waktunya. Terima kasih kepada Dr. Hapes Toba, M.Sc. selaku dekan yang menjabat selama karya ilmiah ini dibuat. Kepada bapak Niko Ibrahim, S.Kom., MInfoTech, selaku ketua program studi di jurusan Sistem Informasi. Kepada ibu Doro Edi, S.T., M.Kom., selaku coordinator TA yang telah bersusah payah mengoordinasi berjalannya TA agar sesuai dengan rencana jurusan. Kepada ibu Diana Trivena Yulianti, S.Kom., M.T. selaku dosen mata kuliah control dan audit. Kepada segenap rekan-rekan mahasiswa yang turut mendukung berjalannya karya ilmiah ini, baik melalui dukungan moral dan dukungan semangat. Tidak lupa juga terima kasih kepada papa Yohanes Sendang Kawuryanto dan mama Lanni Santoso yang berperan penting dalam kelulusan. Dan juga kepada Kenanya Mulya Achmaddhi *the best partner in life* yang mendukung dengan ketulusan hatinya.

Penulis sangat sadar bahwa karya ilmiah ini belum sempurna dan masih banyak kesalahan yang diperbuat. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati, penulis terbuka atas kritik dan saran yang bisa menyempurnakan karya ilmiah ini. dengan adanya karya ilmiah ini, diharapkan rekan-rekan mahasiswa dan orang-orang yang membutuhkannya dapat mengambil pelajaran yang bisa dijadikan topik tugas akhir atau karya ilmiah yang serupa lainnya. Demikian karya ilmiah ini, selesai dibuat. Dengan segala kerendahan hati dan ucapan syukur yang sebesar-besarnya sekali lagi penulis mengucapkan terima kasih.

*“To be the best person in the world, it doesn't mean forcing yourself to all the things beyond your ability. But try to understand your limitations and make your limitations into power”*

Bandung 15 Desember 2016

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Veronica', written in a cursive style.

Veronica Intan Maharani